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7ª ATA DE REUNIÃO N° 07/2023 

Local: Sala de reunião virtual (Plataforma TEAMS) 

Data: 13 Abril de 2023. Hora: 9h às 11h30 

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO ENTRADA SAÍDA FUNÇÃO 

Glauce Ma. Tavares 

Monteiro 
ASSCOL/SEMA 13/04/2023  

13/04/2023 

10:44 
ORGANIZADORA 

Israel Wilter Dourado Cabral  CRBio-06 
13/04/2023  

08:50 

13/04/2023 

10:44 
CONSELHEIRO 

João Paulo Ribeiro da 

Fonseca 
SEDEMA NHAMUNDÁ 

13/04/2023 

09:10 

13/04/2023 

10:44 
CONVIDADO 

Maria da Glória G. de Melo UEA 
13/04/2023 

09:10 

13/04/2023 

10:44 
CONSELHEIRA 

Henrique dos Santos 

Pereira 
UFAM 

13/04/2023 

08:39 

13/04/2023 

10:44 
CONSELHEIRO 

José Carlos da Matta Silva CPRM 
13/04/2023 

09:01 

13/04/2023 

10:43 
CONSELHEIRO 

William Silva SEDECTI/CIAMA 
13/04/2023 

09:04 

13/04/2023 

10:44 
CONVIDADO 

Edmar Lopes SEDECTI 
13/04/2023 

09:07 

13/04/2023 

10:44 
CONSELHEIRO 

Pamela  SEDECTI 
13/04/2023 

09:11 

13/04/2023 

10:43 
CONVIDADA 

DELIBARAÇÃO DO DIA 
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e informou a pauta do dia, informou que estava presente na reunião o secretário do município de Nhamundá, 

João Paulo Ribeiro, que veio fazer a apresentação do seu projeto para esta Câmara Técnica. Logo em seguido, 

o secretário de Nhamundá, João Paulo, apresentou o projeto; Implantação da política de resíduos sólidos, 

através da estruturação e expansão do programa de coleta seletiva do município de Nhamundá-AM. Após 

a apresentação, foi aberto para as manifestações. O Conselheiro representante da UFAM, Henrique Pereira, 

parabenizou o secretário de Nhamundá, João Paulo, pela apresentação e perguntou, para onde vão os resíduos 

que não vão para a reciclagem? O secretário de Nhamundá, João Paulo, disse que até o presente momento 

os resíduos recicláveis estão tendo um destino especial, afirmou que por conta da Cidade de Nhamundá ser uma 

ilha, não trabalham com aterros sanitários. Atualmente os resíduos não recicláveis estão sendo descartados em 

um lixão, que fica localizado em uma área rural, denominada Matió. O Conselheiro representante da CPRM, 

Carlos da Matta, parabenizou o secretário de Nhamundá, João Paulo, pela apresentação e, relembrou do ano 

que visitou o município de Nhamundá, onde parou para admirar a beleza da praia “ponta das pedras”, encontrou 

com facilidade diversos resíduos deixados por banhistas.  O secretário de Nhamundá, João Paulo, falou que o 

município trabalha com a equipe da educação ambiental e com a equipe que fazem a limpeza da orla da cidade. 

Porém a população ainda não tem a consciência necessária com as questões ambientas. A Conselheira 

representante da UEA, Maria da Glória, parabenizou o secretário de Nhamundá, e falou que se sente feliz por 

receber projetos bem estruturados dos municípios. Perguntou ainda, qual é a base econômica do Município de 

Nhamundá?  O secretário de Nhamundá, João Paulo, respondeu que a base econômica do município é; 

Prefeitura, Agricultura Familiar e Pecuária.  A Conselheira representante da UEA, Maria da Glória, sugeriu a 

alteração do valor da diária. O Conselheiro representante da CRBio-06, Israel Dourado, solicitou a alteração 

do período de execução. A Assessora dos colegiados complementou com relação a alteração do período de 

execução, em vez de citar o mês, substituir por 2023 – 2024. Após Assessora dos colegiados, agradeceu o 

secretário de Nhamundá, João Paulo, pela presença, e perguntou dos conselheiros quem iria ser o relator do 

projeto. O Conselheiro representante da CPRM, Carlos da Matta, se dispôs a ser o relator. A Conselheira 

representante da UEA, Maria da Glória, sugeriu fazer a votação, logo declarou seu voto pela recomendação do 

projeto. O Conselheiro representante da UFAM, Henrique Pereira, disse que o projeto é diferente dos outros 
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Itens de Ação 

Encaminhamentos da reunião (tarefas) Responsável Prazo final 

que costuma ver, pois se trata de um projeto que tenta resolver o problema maior, que é a disposição final. E 

declarou seu voto pela recomendação favorável do projeto. O Conselheiro representante da CPRM, Carlos da 

Matta, votou a favor da recomendação, perguntou aos conselheiros se vão solicitar a alteração do valor das 

diárias?  A Conselheira representante da UEA, Maria da Glória, disse que é uma decisão de gestão, mas 

concorda que precisa ser alterada.  O Conselheiro representante da UFAM, Henrique Pereira, sugeriu 

remanejar os valores das diárias em outra atividade.  O Conselheiro representante da CRBio-06, Israel 

Dourado, declarou seu voto a favor da recomendação. Após manifestações. Em processo de votação o projeto 

foi aprovado por UNANIMIDADE. E não havendo mais nada para deliberar, a Assessora dos colegiados 

agradeceu os conselheiros pela presença, e deu-se por encerrada a 7ª reunião da Câmara Técnica de Análise 

de Projetos de 2023.  
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Próxima Reunião 

Data:  Início: 09h Fim: 11h 30  

 

 

 

 

 

 

 

FREQUÊNCIA ONLINE EXTRAÍDA DA PLATAFORMA TEAMS 

7ª/2023 - CTAP/FEMA 
 

     

Participantes 
Atendidos 6 
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Hora de início 
4/13/23, 

8:34:31 AM 
     

Hora de término 
4/13/23, 

12:53:06 PM 
 

Duração da reunião 4h 18m 35s     
PARTICIPANTE  INSTITUIÇÃO DATA/ENTRADA DATA/SAÍDA FUNÇÃO  
Glauce Tavares ASSCOL 4/13/23, 8:39:19  4/13/23, 12:53:06  ORGANIZADORA  
Henrique Pereira  UFAM 4/13/23, 8:39:52  4/13/23, 10:44:29  CONSELHEIRO  
Carlos da Mattta CRRM 4/13/23, 9:01:06  4/13/23, 10:43:58  CONSELHEIRO  
William Silva  SEDECTI 4/13/23, 9:04:08  4/13/23, 10:44:42  CONVIDADO  
Edmar Lopes SEDECTI 4/13/23, 9:07:52  4/13/23, 10:44:39  CONSELHEIRO  
Pamela  SEDECTI 4/13/23, 9:11:01  4/13/23, 10:43:56  CONVIDADA  

 

 


